

# 10周年を迎えて

徳之島高等学校

PTA会長 幸孝一



バザー終了!ご協力ありがとうございました

るようルール改正を行  
い、好プレー・珍プレー  
の続出に笑い声の絶えな  
い大会です。終了後は楽  
しい懇親会も開催され  
大会以上に(?)盛り上  
がります。

## 創立10周年記念 文化祭

昨年からPTAによる  
食物バザーを開催。2年  
生の保護者が担当し(2  
年生が同様に食物バザー  
を行っている関係で)早  
い、安い、うまい、徳高  
の牛丼を販売、本年度  
はカレーライスまで頑張  
って作っていただきました。

## 創立10周年記念 体育大会

体育大会  
前にはPTA  
A奉仕作業  
に毎年多く  
の方に参加  
いただき、  
普段なかな  
か出来ない  
場所の清掃  
を行っています。

# 伝統を支える

## PTA活動

# 今ここに築く 我らの奇跡

川薩清修館高等学校

PTA会長 川原 慎一



研修視察 (鹿児島純心女子大学)

げて校庭まわりが大変き  
れいになり、9月10日に  
行われた創立10周年記念  
体育祭はすばらしい大会  
となりました。

研修部は、各種PTA  
研修会への出席とPTA  
研修視察の企画を行いま  
す。今年7月下旬に、  
ポリテクカレッジ川内、  
鹿児島純心女子大学など  
の上級学校の視察と、昨  
年度世界遺産として登録  
された仙巖園の各施設を  
見学しました。大変暑い  
中での視察となりました  
が、充実した研修となり  
ました。

生活部は、体育祭・文  
化祭での駐車場整理、各  
地域ごとの交通指導、夏  
祭りの巡回指導の活動を  
行っています。

## PTA活動

本校PTAには総務  
部、研修部、生活部、保  
健部の四つの専門部があ  
り、日々成長する子ども  
の姿を見ながら活動して  
います。

総務部は、主に年1回  
のPTA新聞の発行と、  
8月下旬に実施されるP  
TA校内環境美化奉仕作  
業を実施しています。昨  
年は雨で中止となりました  
が、今年約180人の  
参加者で実施することに  
できました。このお

本校は、平成19年4月、  
榑脇高校と入来商業高校  
が再編統合され、校名を  
川薩清修館高等学校とし  
て新たに開校しました。  
今年創立10周年の節  
目の年となります。これ  
まで、スクールモットー  
である「元気」「やる気」  
「本気」そして「夢の実  
現に向かって」という合  
言葉掲げ、文武両道  
の精神で頑張ってきました  
。その結果、学業や部  
活動で輝かしい実績を築  
きあげ、今では全国にも  
その名を知られる高校へ  
と着実に歩みを進めてい  
ます。

これまで7期生、  
796人の卒業生が巣立  
ち、それぞれが社会の一

本校は、本年度創立10  
周年を迎えます。徳之島  
農業高校と旧徳之島高  
校を再編し、新設徳之島高  
等学校として開校しまし  
た。過去にも両校は再編  
統合を行った経緯がある  
ようです。その当時、関  
わった親類から何度か話  
を伺ったことがありま  
す。「これからの島を支  
える若者を育てるために  
は農業が不可欠だ。農業  
で食べられるように学問  
を教える必要がある」と  
県へ直談判を行った。前  
身の伊仙町立農芸学校の  
創設、改称後の徳之島農  
業高校の独立等がかなっ  
たそうです。新設された  
総合学科には先輩方の熱  
い思いが込められている

PTAミニバレーボー  
ル大会  
各クラス対抗によるミ  
ニバレーボール大会を  
毎年6月に実施していま  
す。多くの方に参加頂け

大型重機ま  
で出動する  
ボランティア  
作業をし



大きな踊りの輪が校庭いっぱい!

PTA活動  
本校PTAには総務  
部、研修部、生活部、保  
健部の四つの専門部があ  
り、日々成長する子ども  
の姿を見ながら活動して  
います。

総務部は、主に年1回  
のPTA新聞の発行と、  
8月下旬に実施されるP  
TA校内環境美化奉仕作  
業を実施しています。昨  
年は雨で中止となりました  
が、今年約180人の  
参加者で実施することに  
できました。このお

生活部は、体育祭・文  
化祭での駐車場整理、各  
地域ごとの交通指導、夏  
祭りの巡回指導の活動を  
行っています。

最後にありますが、創  
立10周年記念式典を11  
月5日に盛大に行いまし  
た。この式典にはPTA  
も実行委員会に加わり、  
記念事業のお手伝いをし  
ました。これを契機に更  
にPTA活動が充実する  
よう取り組みたいと思  
います。



校内環境美化奉仕作業